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第２回安曇野市環境審議会 会議概要 

１ 会 議 名  第２回安曇野市環境審議会                      

２ 日  時  令和２年７月27日（月）午後１時30分から午後４時30分まで       

３ 会  場  穂高広域施設組合 会議室                      

４ 出 席 者  環境審議会 藤澤昇 会長、植松晃岳 副会長、樋口嘉一 委員       

        堀井三郎 委員、横田耕太郎 委員、大澤昇治 委員、山本一海 委員    

        畑中健一郎 委員、河上賢 委員、猪又悟 委員、岡江正 委員、原弥生 委員 

        平林昭敏 委員                            

５ 市側出席者 市民生活部 山田部長、環境課 深澤課長、環境保全係 百瀬係長       

         空家対策室 内川室長、環境政策係 丸山係長、土屋主査、髙山主事      

６ 公開・非公開の別  公開  

７ 傍聴人       ０名  

８ 会議概要作成年月日 令和２年８月７日  

協  議  事  項  等 

【進行表】 

１．開会 

２．会長挨拶 

３．視察 

・穂高広域施設組合 新ごみ処理施設 

４．報告事項 

（１）環境基本計画 令和元年度 年次報告書について【資料１】 

（２）その他 

５．閉会 
 

【議事】 

 報告事項（１）環境基本計画 令和元年度 年次報告書について 

 ＜環境課から説明＞ 
 

 ＜審議会による取り組みの評価＞ 

令和２年３月17日の令和元年度第４回環境審議会において保留となっていた重点取り組みの

評価について、以下のとおり決定した。 

・重点取り組みNo.６ 目標①：Ｅ 

・重点取り組みNo.７ 目標①：Ａ 
 

＜質疑・意見＞ 

（委 員）資料１、11ページ、事業系一般廃棄物の量が増えた理由と今後の対応についてどう

考えているか。 

（環境課）正確を期すため、原課に確認して委員の皆様に報告します。 

（会 長）理由を明らかにして対処しないと、この傾向が定着してしまうので、正確な回答を

お願いする。 

（委 員）理由と対処を今年度の計画に反映してください。 

（副会長）増加になったのは初めてのことで、あり得ないこと。新年度になって４か月になる

のに結果に対する検証・考証がなされておらず、意見を述べることができない。軽視している

のか。しっかりと考えてください。 
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（部 長）事業系一般廃棄物はここ数年増え続けておりますが、経済活動によるもので減らす

ことが難しいと聞いています。報告書にも記載があるように、昨年のアンケート調査の実施、

手引きを作成して回収業者を通じて各事業所に配布するなど、取り組みを強化しています。 

（会 長）事業系のごみを一般ごみとして出した場合、ペナルティはあるのか。 

（部 長）基本的に、契約した業者を通じて回収していただく。 

（委 員）13ページの温暖化防止実行計画について、今後のことを検討中との説明があったが、

長野県が「2050ゼロカーボン」を目指していることもあるので、具体的な説明をお願いしたい。 

（環境課）13ページでご説明した温暖化“防止”実行計画は、市の事務事業に関するものです。

市全体にかかるものは、温暖化“対策”実行計画であり、本年度で計画期間満了となるため、

第２次環境基本計画の改定時に組み込む予定です。現行計画は２年延長します。 

（委 員）残念ながら温暖化は進行していますので、現行に続く計画の策定をお願いします。 

（会 長）小中学校にはエアコンが設置済みと聞いているが、15ページの冷房機器の導入は、

それとは別の話でしょうか。 

（部 長）小学校は設置済みです。中学校には、順次高効率の冷房器具を設置していきます。

今年度は新型コロナウイルスの関係で、冷風機をレンタルにより設置しています。 

（課 長）先ほどの事業系一般廃棄物の件について原課に確認しましたが、業者、種類、原因

など細かなところまでは精査できておりません。また、本年２月に「事業系ごみ減量化・適正

処理の手引き」を作成し、持ち込み前に分別してごみの量を減らす取り組みを事業者の皆様に

周知しております。 

（委 員）手引きが守られているかを確認していってほしい。 

（会 長）事業系ごみを自身で持ち込む場合と、業者に委託する場合での価格差はどの程度か。 

（課 長）一般には委託に出した方が高くなると考えます。 

（会 長）この件を含めて、一覧表なり箇条書きにするなりして回答をお願いする。 

（環境課）排出量の件とあわせてお知らせします。 

（副会長）今年度の計画は昨年度の結果を考慮して作るものだが、環境課は作成してあるのか。

他課の計画に昨年の結果や審議会の意見が反映されておらず、昨年の計画をコピー＆ペースト

したと捉えられる記述があるが、原課に確認しているのか。 

（会 長）年次報告、年次計画の期限はいつか。盆前までに修正内容を知らせてもらいたい。

このままでは審議できない状態だが、事業計画は作成しないといけない。 

（環境課）令和２年３月の審議会で令和元年度の年次報告、令和２年度の実施計画をお示しし、

頂戴した意見やその後の結果の変動を踏まえて、年次報告・計画ともに修正を加えています。

今回お示しできなかったので、他の件とあわせてお知らせします。 

（会 長）遅くとも８月７日（金）までに文書でもらえるか。 

（副会長）作成済みなら必要箇所を直すだけであり、明日発送なら７月末も可能ではないか。 

（環境課）ご質問への回答を整理する時間が必要ですので、遅くとも８月７日（金）までに、

可能な限り早い時期にお知らせします。 
 

報告事項（２）その他 

 ＜環境課から説明＞ 

＜質疑・意見＞ 

 ・特になし。 
 

（午後４時30分 議事終了  閉 会） 
 

【今後の予定】 

・11月５日 午前 第３回環境審議会 
 


